

El PRC presenta una interpelación para que el Gobierno informe del trámite iniciado para la posible de repatriación de 18 menores migrantes tutelados

Rosa Díaz pide a la consejera de Inclusión Social que dé a conocer los criterios técnicos, jurídicos y éticos de la petición

Santander, 7 de mayo de 2025

La diputada y portavoz del PRC en materia de Políticas Sociales, Rosa Díaz, interpelará al Gobierno de Cantabria en el Pleno del Parlamento para conocer los criterios que le han llevado a solicitar a la Delegación del Gobierno una evaluación que puede derivar en la repatriación de 18 menores migrantes actualmente bajo su tutela.

De este modo, la parlamentaria regionalista pretende que la consejera de Inclusión Social, Begoña Gómez del Río, explique “con claridad” los criterios técnicos, jurídicos y éticos que han motivado la solicitud y que han suscitado controversia tanto en el ámbito político como social.

Díaz considera “imprescindible” que el Gobierno aclare si la medida que ha puesto en marcha se ajusta al principio del interés superior del menor y a los compromisos internacionales asumidos por España en materia de protección a la infancia.